



Presse-Information

xy. Oktober 1999

Christian Abt startet auch 2000 für Audi in Le Mans

Einer der erfolgreichsten deutschen Rennfahrer verstärkt das Audi Team bei den 24 Stunden von Le Mans auch im Jahr 2000: Christian Abt (Betzgau) wird den französischen Langstreckenklassiker erneut mit einem Audi Rennsportwagen in Angriff nehmen. „Es macht mich sehr stolz, dieses Angebot von Audi erhalten zu haben“, freut sich Christian Abt. „Denn das bedeutet, dass ich im nächsten Jahr in Le Mans in einem siegfähigen Auto sitzen werde.“

Der 32 Jahre alte Allgäuer steht bei Audi Sport schon seit längerer Zeit als Testfahrer unter Vertrag. „Wir schätzen nicht nur seinen Speed, sondern auch sein großes technisches Verständnis“, erklärt Audi Sportchef Dr. Wolfgang Ullrich. „Bei seinem Le Mans-Debüt in diesem Jahr hat uns Christian Abt ebenfalls überzeugt.“

„Audi hat mir 1999 die Chance gegeben, in Le Mans Erfahrung zu sammeln“, sagt Christian Abt. „Davon können wir im nächsten Jahr nun gemeinsam profitieren.“

Was in ihm steckt, zeigte Christian Abt in der zurückliegenden Saison auch in der Deutschen Super-Tourenwagen-Meisterschaft (STW) xxy: Mit einem privat eingesetzten Audi A4 quattro sicherte sich Abt den Titel. „Dieser Erfolg gegen die starken Werksteams von Opel und Honda ist eine tolle Leistung des gesamten Teams“, gratuliert Dr. Ullrich.

Fotos finden Sie im Internet unter:
www.audi.com/motorsport/media

